

# HUMAS

## Pilkada Aman Dan Damai, Kapolres Purwakarta Sampaikan Hal Ini

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.HUMAS.CO.ID](http://PURWAKARTA.HUMAS.CO.ID)

Dec 10, 2024 - 11:14



\

PURWAKARTA - Tahapan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak di Kabupaten Purwakarta berjalan lancar dan aman. Hal tersebut tak lepas dari campur tangan semua aparat keamanan, baik TNI dan Polri, khususnya personel

Polres Purwakarta.

Atas suksesnya tahapan tersebut, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengapresiasi seluruh personel yang telah melaksanakan tugas pengamanan Pilkada 2024 dengan baik.

Apresiasi tersebut disampaikan AKBP Lilik Ardiansyah saat apel jam pimpinan yang digelar di lapangan Mako Polres Purwakarta dengan suasana berbeda.

Terlihat, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah duduk beraskan lantai dan aspal serta berbaur dengan anggotanya saat memberikan arahan dalam apel pagi, Pada Senin, 9 Desember 2024.

"Saya ucapkan terima kasih kepada rekan-rekan yang telah melaksanakan tugas pengamanan Pilkada dengan cukup baik. Mudah-mudahan suasana kondusif ini berlangsung hingga pelantikan nanti dan berjalan lancar," ujar Kapolres.

Menurutnya, dedikasi dan kerja keras personel selama proses Pilkada, khususnya dalam pengamanan pemungutan suara hingga rapat pleno di tingkat Kecamatan dan Kabupaten berjalan lancar tanpa ada kendala berarti.

Namun begitu, kata Lilik, keberhasilan tersebut tidak terlepas dari sinergi dan komitmen seluruh anggota dalam menjaga situasi yang kondusif.

Disamping itu, lanjutnya, sikap dewasa masyarakat Purwakarta dalam menerima hasil Pilkada, terutama pasangan calon, telah menunjukkan kedewasaan politik dengan menerima hasil pemilu.

"Ini mencerminkan sikap demokratis masyarakat Purwakarta sangat tinggi, khususnya dalam menjaga kondusifitas di wilayah masing masing," ungkap perwira Polri yang terkenal murah senyum itu.

Meski begitu, Kapolres juga mengingatkan seluruh personel untuk terus menjaga netralitas dan profesionalisme dalam bertugas, terutama di tengah sorotan publik terhadap institusi Polri.

"Terkait netralitas kita, sampai saat ini rekan-rekan sudah menjalankan tugas secara proporsional, meskipun ada anggota yang keluarganya terlibat dalam pasangan calon maupun partai," tegas Lilik.

Kapolres juga menekankan pentingnya kerja sama dan soliditas antar semua pihak yang terlibat. "Saya sadar bahwa tugas pengamanan ini sangat melelahkan, namun berkat kerja keras, kerja sama, dan soliditas kita bersama, tugas ini dapat dilaksanakan dengan baik," tambahnya.

Pada kesempatan tersebut, Kapolres berharap agar segala upaya yang dilakukan untuk menjaga keamanan selama acara tersebut bisa menjadi amal ibadah bagi seluruh pihak yang terlibat.

“Semoga apa yang telah kita lakukan menjadi amal ibadah bagi kita semua, dan semoga Kabupaten Purwakarta selalu dalam keadaan aman dan kondusif. Saya juga mengucapkan terima kasih dan memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh personel yang telah melaksanakan tugas pengamanan dari awal hingga akhir,” pungkasnya.